



Embamex Chile en la XXXIV Reunión de Embajadores y Cónsules



- Del 9 al 15 de enero tuvo lugar en la Ciudad de México, la XXXIV Reunión de Embajadores y Cónsules (REC), donde se reunieron los embajadores, cónsules y funcionarios de la Cancillería para coordinar y ejecutar la política exterior mexicana durante el año que inicia.
- La Reunión fue inaugurada por el Canciller Marcela Ebrard, quien en su discurso destacó el trabajo realizado por cada Representación diplomática a lo largo del 2022. Así también, realizó un importante anuncio: SRE abrirá nuevas embajadas en África y Asia.
- Uno de los momentos más destacados del encuentro fue la reunión del Presidente Andrés Manuel López Obrador con el cuerpo diplomático en las instalaciones del Palacio Nacional.
- En representación de la Embajada de México en Chile asistió su Titular, la Embajadora Alicia Bárcena Ibarra, quien participó en importantes conversatorios y actividades del encuentro. Revisa [aquí](#) sus palabras sobre los principales elementos de la agenda de trabajo 2023.
- La Titular también participó en una visita al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), junto a otros diplomáticos mexicanos y el cuerpo directivo de la Secretaría de Relaciones Exteriores.



Fuente: SRE México



Fuente: SRE México

En palabras de...

Alicia Bárcena, Embajadora de México en Chile.



“Es un año muy importante en las relaciones bilaterales de México y Chile. Se cumplen 50 años del golpe de Estado en Chile, donde México fue uno de los países que más chilenos recibió en el mundo. El reto de este año es que podamos recordar el nunca más y transmitir los aprendizajes”

¡Síguenos!



@EmbaMexChi



Embajada de
México en Chile



@embamexchi



Participación de México en la VII Cumbre de Jefas y Jefes de Estado de la CELAC



- El 24 de enero, se realizó en Buenos Aires Argentina, la VII Cumbre de Jefas y Jefes de Estado de la Comunidad de Estados Americanos y Caribeños (CELAC).
- El gobierno de México estuvo representado por el Canciller, Marcelo Ebrard, quien en su participación destacó las cuatro prioridades del país en Celac: traducir las declaraciones que se han realizado desde el nacimiento de la Comunidad, en acciones concretas en beneficio de la población; la importancia del pronto establecimiento de la Agencia Latinoamericana y Caribeña del Espacio (ALCE); el avance en la implementación del Fondo Celac para Respuesta Integral de Desastres y el fortalecimiento del entramado institucional de Celac mediante el posible establecimiento de un Secretariado.
- Por otro lado, en el marco de la Cumbre, el gobierno de México ofreció un desayuno de trabajo a los representantes de los países de la Comunidad de Estados del Caribe (Caricom), donde dio a conocer el interés de México de realizar en 2023, en la Ciudad de México, la Quinta Cumbre México-Caricom, con el objetivo de reforzar los vínculos políticos y de cooperación con el organismo subregional.



Propuesta clave de México en su participación en la VII Cumbre



- En la Cumbre, el Gobierno de México presentó su propuesta para la constitución de la Agencia Latinoamericana de Medicamentos, la cual tendría como principal objetivo avanzar en la autosuficiencia sanitaria y garantizar el acceso a medicamentos de calidad, seguros y eficaces para la región.
- Esta propuesta tiene su origen en el Plan de Autosuficiencia Sanitaria diseñado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), el cual fue presentado durante la Cumbre de la Celac del año 2021 en la Ciudad de México.
- En esta oportunidad, la Embajadora Alicia Bárcena formó parte de la delegación mexicana enviada a la Cumbre, destacándose su participación en la promoción de dicha iniciativa del país.



Develación de mural conmemorativo de los 50 años del golpe de Estado en Chile: por Mon Laferte y Mono González

- El día martes 3 de enero, la Embajadora Alicia Bárcena, participó en la develación de un mural conmemorativo de los 50 años del golpe de Estado en Chile, creado por los artistas Mon Laferte y Mono González en el Estadio Nacional.
- Esta actividad se enmarcó en el Festival Internacional Teatro a Mil en su versión 2023 y forma parte de las actividades iniciales de las conmemoraciones a realizarse durante este año.
- En esta ocasión, estuvieron presentes diferentes autoridades, tales como la subsecretaria de las Culturas y de las Artes, Andrea Gutiérrez; la alcaldesa de la comuna de Ñuñoa, Emilia Ríos y el presidente de la Corporación Estadio Nacional-Memoria Nacional, Marcelo Acevedo.



Investigadora chilena entrega a Embajadora Alicia Bárcena importante material histórico original acerca del exilio chileno



- El día 6 de enero, la Doctora Claudia Fedora Rojas, investigadora chilena de reconocida trayectoria, hizo entrega a la Embajadora Alicia Bárcena, de una serie de documentos en formato digital sobre el exilio de chilenos en México.
- Dada la relevancia histórica de dicha documentación, que incluye entrevistas, cartas, testimonios y documentos de diversas fuentes, el material fue entregado por la Embajadora al Archivo General de la Nación, con el propósito de que sea de utilidad para futuras investigaciones y consultas públicas.



Lele, la muñeca artesanal mexicana que recorrerá el mundo, ya se encuentra en Chile

- La Secretaría de Relaciones Exteriores, lanzó la campaña de diplomacia pública #LelePorElMundo, la cual tiene por objetivo difundir una de las manifestaciones culturales recientes más importantes de México, la muñeca artesanal Lele.
- Lele, significa “bebé” en otomí y es originaria del municipio de Amealco, Querétaro. Fue nombrada Patrimonio Cultural del estado de Querétaro el 18 de abril de 2018.
- En su recorrido por Chile, Lele visitó el Palacio de La Moneda y el emblemático Cerro San Cristóbal. También se trasladó desde la capital a la Región de Los Lagos para conocer el Lago Llanquihue.
- La Muñeca Lele se encontrará viajando por diferentes lugares del mundo en representación de México durante este 2023. Te invitamos a unirse a esta campaña siguiendo el hashtag #LelePorElMundo y, si tienes en tu casa una muñeca como ella, ¡tómale una foto!



Conoce las tarifas de nuestros servicios consulares que estarán vigentes a partir del 1 de enero de 2023

LO ESENCIAL QUE DEBES SABER PARA REALIZAR TRÁMITES EN NUESTRA SECCIÓN CONSULAR

Servicios consulares

Horario de atención

El horario de atención de la Sección Consular es de lunes a viernes, de 09:00 a 13:00 hrs. en Felix de Amesti 128, Las Condes. Presenta tu comprobante de cita impreso.

Agenda cita

Debes agendar cita en <http://bit.ly/3ju4LEt> para realizar tu trámites de pasaporte, credencial para votar, visa de residencia por oferta de empleo y menaje de casa. Para el resto de los trámites, solicita una cita en consultasconsulares@emexico.cl. No es necesario pedir cita para trámites de supervivencia y permisos OP-7.

Costos de los trámites (en USD\$):

- Visas ordinarias: 51
- Pasaporte emergencia 1 año: 52
- Pasaporte 3 años: 93
- Pasaporte 6 años: 126
- Pasaporte 10 años: 192
- Registro nacimiento: exento
- Copia certificada acta nacimiento: 18
- Certificado a lista de Menaje de Casa a mexicanos: 134
- Certificado a Petición de Parte: 88

Costos de los trámites (en USD\$):

- Poderes Generales o Especiales por Personas Físicas: 163
- Poderes: Generales o Especiales para Personas Morales: 243
- Certificado a lista de menaje de casa a extranjeros: 179

Todos los pagos deben hacerse presencialmente en la Embajada, en dólares americanos, en efectivo, con billetes en buen estado.

El último día hábil del mes no se prestan servicios consulares. Para dudas específicas, escríbenos a consultasconsulares@emexico.cl